

Condes de Gabia acoge la exposición “Los Descansadores”, del artista malagueño Enrique Res

La muestra se exhibe hasta el 19 de marzo en la Sala Ático, dedicada a los jóvenes talentos, con una propuesta que invita a los asistentes a reflexionar sobre el cansancio en un espacio diseñado para disfrutar del descanso compartido

martes 31 de enero 2023



La Sala Ático del Palacio Condes de Gabia, sede del área de Cultura y Memoria Histórica y Democrática de la Diputación, acoge la exposición “Los Descansadores”, de Enrique Res, que se exhibe hasta el domingo 19 de marzo. Se trata de una instalación que propone a los visitantes ser parte de un espacio participativo, con un ambiente dispuesto para el ocio y descanso.

La presentación ha contado con la asistencia de la vicepresidenta primera y diputada de Presidencia, Cultura y Memoria Histórica y Democrática, Fátima Gómez, y del artista.

La diputada ha comentado que la exhibición nace a partir de una convocatoria que todos los años realiza la Diputación para dar una oportunidad de presentar sus obras a quienes se están iniciando. “Esta vez trata de un tema muy actual: el cansancio que la sociedad en general tiene. Lo que ha hecho el autor es incitarnos al descanso, a parar un poco a través de una serie de objetos dispuestos de una forma adecuada”, ha añadido.

En esa línea, Gómez ha señalado que “el cansancio afecta no solo a las personas mayores, sino también a la juventud. Están cansados de vivir a este ritmo y vivir a tope con una incertidumbre en unos momentos que están siendo especialmente duros”.

Por su parte, el autor de la obra ha explicado que esta exposición “versa sobre el cansancio, cómo puede ser una herramienta subversiva y cómo podemos luchar contra él”. En este sentido, “el proyecto no solo tiene un carácter simbólico, contextual y reflexivo sobre el tema, sino que también entrega un carácter útil, donde la gente pueda venir a la sala a pasar el rato a dormir, a sentarse, a echarse un café y combatir juntos contra esta situación que considero que es colectiva: el cansancio”, ha precisado Res.

Audio Fátima Gómez



/sites
/diputaciongranada
/comunicacion
/comunicacion-y-
prensa/.galleries
/galeria-archivos
/COMUNICACION-
Audios/AUDIO-
Fatima-
Gomez_exposicion_L